



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>135 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>P-9716</b>
Prix	<b>1 090 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice le port- place du pin:appartement 5 pièces d'angle d'une surface de 135m<sup>2</sup> situé en avant dernier étage d'un bel immeuble ancien avec ascenseur. Situé au Cœur du quartier du port, de ses cafés, restaurants et commerces de qualité, cet appartement offre une vue dominante sur la place du pin et une vue Dégagé sur le mont boron. Cet appartement est entièrement rénové avec soin, il se compose d'un vaste séjour d'angle avec 5 fenêtres, une cuisine aménagé et équipé, de quatre chambres dont deux ensuite, 3 sde, 2 wc, dressings.

*Nice le port- place du pin:5-room corner flat of 135m<sup>2</sup> located on the penultimate floor of a beautiful old building with lift. Located in the heart of the port district, with its cafés, restaurants and quality shops, this flat offers a dominant view over place du pin and an unobstructed view of mont boron. Completely renovated to a high standard, this flat comprises a large corner living room with 5 windows, a fitted and equipped kitchen, four bedrooms, two of which are ensuite, 3 shower rooms, 2 wcs and dressing rooms.*

## CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - LE PORT

1, rue Bonaparte - 06300 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

